

Freiwilliges Soziales Jahr in den Kitas – Es gibt noch freie Plätze

12.06.2018 05:58

Jungen Menschen zwischen 16 und 27 Jahren, die auf der Suche nach einer beruflichen Perspektive sind oder zwischen Schule und Ausbildung bzw. Studium etwas für sich und andere tun möchten, bietet die Gemeinde Henstedt-Ulzburg für Kurzentschlossene zum 1. September 2018 noch freie Plätze im Freiwilligen Sozialen Jahr (FSJ) an.

Für in der Regel zwölf Monate können sich die jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer in einer von neun gemeindeeigenen Kitas sozial engagieren. Im Rahmen des FSJ lernen sie, soziale Verantwortung zu übernehmen, gewinnen zugleich an Erfahrung und stärken ihre Persönlichkeit.

Im Rahmen dieses Bildungs- und Orientierungsjahres können die FSJlerinnen und FSJler die Möglichkeit nutzen, durch aktive Mitarbeit den Beruf der Erzieherin und des Erziehers bzw. der Sozialpädagogischen Assistentin und des Sozialpädagogischen Assistenten in den Kindertagesstätten der Gemeinde kennen zu lernen. So helfen sie beispielsweise im Gruppenalltag und bei der Gestaltung des Tagesablaufs mit, begleiten die Kinder bei den Mahlzeiten und Hausaufgaben, unterstützen diese im Umgang miteinander und bringen sich bei der Gestaltung und Durchführung von Ausflügen, Veranstaltungen und Festen mit ein.

Zum Freiwilligen Sozialen Jahr gehören außerdem begleitende Seminare, in denen die jungen Menschen ihre Erfahrungen aus der praktischen Tätigkeit austauschen und reflektieren. Für einige Ausbildungszweige und Studiengänge wird das FSJ als Vorpraktikum anerkannt bzw. auf die Wartezeit angerechnet. Ansprechperson im Rathaus für alle Fragen zum FSJ ist Stefanie Wonsak, Telefon: 04193/963-123 oder Mail: stefanie.wonsak@henstedt-ulzburg.de. Weitere Informationen zur Bewerbung gibt es außerdem unter www.henstedt-ulzburg.de/aus-weiterbildung.html